



SPD-Ratsfraktion 



SPD-Ratsfraktion Bedburg-Hau, Rathausplatz 1, 47551 Bedburg-Hau

**GEMEINDERATSFRAKTION
BEDBURG-HAU**

**Bürgermeister
der Gemeinde Bedburg-Hau
Herrn Peter Driessen
Rathausplatz 1**

47551 Bedburg-Hau

**WILHELM VAN BEEK
FRAKTIONSVORSITZENDER**

Hermann-Basten-Str. 12
47551 Bedburg-Hau

☎ 0 28 21 / 6 63 43

wilhelm.vanbeek@spd-bedburg-hau.de

**KARL-HEINZ GEBAUER
stellv. Fraktionsvorsitzender**

Mittelweg 40
47551 Bedburg-Hau

☎ 0 28 21 / 6 96 08

karl-heinz.gebauer@spd-bedburg-hau.de

www.spd-bedburg-hau.de

Antrag für die Sitzung des Rates am 20.07.2011

➤ **Netz von Steckdosen für Elektrofahrräder**

Bedburg-Hau, den 02.07.2011

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt:

Der Rat beschließt, den Tagesordnungspunkt Netz von Steckdosen für Elektrofahrräder auf die Tagesordnung des entsprechenden Fachausschusses zu nehmen, um sich über den aktuellen Sachstand bzw. Fortschritt durch einen einzuladenden Vertreter der Wirtschaftsförderung des Kreises Kleve GmbH zu informieren sowie unserer Interesse daran zu verdeutlichen.

Begründung:

Der Kreis Kleve hat auf Antrag der SPD-Kreis Kleve einstimmig beschlossen, dass der Kreis Kleve zur weiteren Förderung des Tourismus die Initiative ergreifen soll, um ein kreisweites Netz von Steckdosen für Elektrofahrräder und vergleichbare Fahrzeuge aufzubauen. Die Anlagen könnten z.B: bei Restaurants, Cafés, Hotels und öffentlichen Einrichtungen wie

Büchereien oder Gemeindeverwaltungen und auch Wohnmobilstellplätzen installiert werden. Die Durchführung soll bei den kreisangehörigen Städten und Gemeinden in Zusammenarbeit und durch Förderung ihrer jeweiligen Energiepartner liegen. Die Wirtschaftsförderung Kreis Kleve GmbH soll im Bereich ihres Aufgabenbereichs Tourismus die Koordination dieser Maßnahme und die Werbung übernehmen. Gemeinsam mit den Kommunen soll überlegt werden, wie man am besten vorgehen kann. In einigen Kommunen z.B. Geldern gibt es bereits solche Anlagen.

Schon seit einiger Zeit boomt der Markt für Elektrofahrräder. Elektromobilität ist ein Trendthema, das deutlich positiv besetzt ist. Dazu muss die Stromversorgung für die Akkus gewährleistet sein.

Die SPD-Fraktion Bedburg-Hau begrüßt und unterstützt diese Intention. Um das Interesse der Gemeinde Bedburg-Hau daran zu verdeutlichen und um sich über den Sachstand bzw. aktuellen Fortschritt zu informieren, sollte wie o.a. vorgeschlagen verfahren werden. Nach unserer Auffassung wird auch Bedburg-Hau touristisch und wirtschaftlich an Attraktivität gewinnen, wenn ein Netz von Steckdosen für Elektrofahrräder und vergleichbare Fahrzeuge aufgebaut und beworben wird.

Für die Fahrradtouristen liegt der Vorteil in einem verlässlichen Netz mit der Möglichkeit des Akkuladens z.B: während des Besuchs einer Gaststätte. Und für die Gaststätten erschließen sich zusätzliche Kundenströme.

Mit freundlichen Grüßen.



Wilhelm van Beek
(Fraktionsvorsitzender)

(Kopie: CDU-Fraktion, FDP-Fraktion, Grüne-Fraktion, Ratsmitglied G. van Meegen)